

# LES BOIS ESSENTIELS PBS21 > 91

## NOTICE DE POSE - HANGING INSTRUCTIONS

Largeur: 122 cm / Mètre linéaire

Width: 48" / Linear meter

Support intissé / Non woven backing

## AVANT DE COUPER LES LÉS / BEFORE CUTTING THE ROLLS

Vérifiez que les rouleaux sont conformes à la commande. Déroulez complétement les rouleaux et les comparer entre eux. En cas de non-conformité, défaut, ou différence de ton anormale, veuillez nous contacter afin de retourner intégralement la commande.

AUCUNE RÉCLAMATION NE POURRA ETRE ACCEPTÉE POUR LES LÉS POSÉS AU DESSUS DE 2 LÉS.

Please make sure that the rolls correspond to your order. The rolls must be unrolled and shaded. In case of any unacceptable fault or shade difference, please contact us so as to return the whole order.

NO CLAIM WILL BE ALLOWED FOR HANGED GOODS IN EXCESS OF 2 LENGTHS.

#### PRÉPARATION / PREPARATION

- Les murs doivent être secs, lisses, plans, de porosité normale et de couleur uniforme afin d'éviter tout effet disgracieux par transparence (spécialement pour les coloris clairs);
- Vérifiez si votre mur est normalement absorbant ou bloqué afin d'utiliser la colle appropriée.
- Walls must be well prepared, smooth, plane, normally absorbent and of even shade in order to avoid any unsightly effect due to transparency, in particular for light colors;
- Check if your wall is normally absorbent or non-absorbent in order to choose appropriate glue.

### POSE / HANGING

- Sur fond normalement absorbant : Encollez le mur avec une colle type Ovalit TM (Henkel)
- Sur fond non absorbant ou bloqué : Encollez le mur avec une colle type
   Ovalit Ultra (Henkel)
- Pour des joints invisibles, pratiquez la double coupe
- Marouflez
- Eliminez les tâches de colle à l'aide d'une éponge propre et à eau claire.

NB : Ne pas tenir compte du raccord pour accentuer l'effet «trompe l'oeil» Les articles PBS sont déjà lavabilisés par un vernis polyuréthane qui empêche l'application de tout autre produit, vernis ou cire.

- On normally absorbent wall : apply the adhesive directly onto the wall (Ovalit TM Henkel)
- On non-absorbent wall : apply the adhesive directly onto the wall (Ovalit Ultra Henkel)
- In order to make the joints invisible, overlap and trim the edge
- Use a smooth brush
- Eliminate all excess glue with a clean sponge and clear water.

NB: In order to accentuate the "trompe l'oeil" effect, do not take into account the pattern repeat.

The PBS wallpapers are coated with a polyurethane polish. Therefore, the application of other polish is prohibited.



Sans raccord Random match



Forte résistance à la lumière Good fastness to light



Support à encoller Paste the wall



Epongeable Spongeable



Pelable Peelable



B S1 D0